



Dießener Veteranen für den Frieden

Dießen – Kriege verhindern und sich für den Frieden in der Welt engagieren: Auch das gehört zu den Zielen des **Soldaten-, Reservisten- und Kameradschaftsvereins Dießen**, so Vorsitzender **Jürgen Zirch** (hinten rechts). Über die Ehrung der langjährigen Mitglieder freuten sich Fahnenmutter **Anna Brink** (3. von rechts), Ehrenvorsitzender **Kurt Ziese** (2. von rechts), 2. Vorsitzender **Paul Blinia** (1. von rechts) und zweiter Bürgermeister **Peter Fastl** (2. von links). **Thomas Roth** (1. von links) und **Alban Vetterl** (links hinten) sind seit 30 Jahren im Verein und erhielten Ehrenzeichen. **Anton Haunstetter** (4. von links) und **Joachim Mastaller** (3. von links) wurden für zehnjährige Mitgliedschaft gewürdigt.

Text/Foto: Bentele